
A (x1) С 5mm (x1)

Assembly kit 

Assembly instruction of TV tilting panel:

TV tilting Регулировка
наклона ТВ

1. If your mobile TV stand is already assembled, detach VESA-panel from the columns. 
2. Attach tilting panel (A) to VESA-panel of your TV stand by using four bolts (B) as shown on the picture. Make sure 

you tighten all four bolts firmly.
3. Attach the whole construction to the columns of your TV stand by using four bolts from assembly kit of your TV 

stand. Two bolts per column. Make sure you tighten bolts firmly. Refer to the picture.
4. Now you can mount your TV onto VESA panel according to the manual of your TV stand. Make sure that VESA panel 

and the railings are securely fixed. 
5. If you want to tilt the screen, gently pull plastic handles along horizontal axis to shist the position of the pressing 

nut. Gradually loosen both locking mechanisms by turning handles counterclockwise.
6. Set preferable angle and tighten both locking mechanisms by turning them clockwise. Do not overtighten! 

WARNING: In order to avoid injuries and product failure, tilting process should be done by two people: the first one is 
loosening and tightening locking mechanisms, the second one is holding the TV. 

IMPORTANT: Tilting panel ATL-1881 was designed to work with mobile TV stand by ONKRON. Work with similar 
products from other manufacturers is not guaranteed. Please, check all the details before purchasing and installation. 
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Комплект сборки

Инструкция по установке наклоняющей панели для ТВ:

1. Если Ваша мобильная стойка в собранном состоянии, отсоедините VESA-панель от колонн. 
2. Установите наклоняющую панель (A) на VESA-панель Вашей мобильной стойки, используя четыре болта (B), как 

показано на рисунке. Убедитесь, что все четыре болта надежно затянуты.
3. Установите получившуюся конструкцию на колонны Вашей мобильной стойки, используя четыре болта из 

комплекта сборки Вашей мобильной стойки. По два болта на колонну. Убедитесь, что все болты надежно затянуты. 
Сверьтесь с рисунком.

4. Теперь Вы можете устанавливать Ваш телевизор на VESA-панель, согласно инструкции Вашей мобильной стойки. 
Убедитесь, что VESA-панель и ее направляющие надежно закреплены. 

5. Если Вы хотите наклонить экран, аккуратно потяните пластиковые ручки вдоль горизонтальной оси, чтобы 
переместить положение прижимной гайки. Постепенно ослабьте оба фиксирующих механизма вращая ручки 
против часовой стрелки.  

6. Установите желаемый угол наклона, а затем затяните оба фиксирующих механизма, вращая их по часовой стрелке. 
Не перетягивайте!

ВНИМАНИЕ: Во избежание нанесения травм и для предотвращения поломки устройств, процесс наклона телевизора 
должен производиться двумя людьми: первый ослабляет и затягивает фиксирующие механизмы, второй – 
придерживает телевизор.
ВАЖНО: Наклоняющая панель ATL-1881 была разработана для мобильных стоек компании ONKRON. Корректная 
работа с аналогичными стойками от других производителей не гарантирована. Пожалуйста, проверьте всю 
информацию перед покупкой и установкой.  
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ATL-1881

Инструкция по установке наклоняющей панели для ТВ - ATL-1881
Assembly instruction of TV tilting panel - ATL-1881
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